

(Evelyn,Klaus,Momo)



Winterwunderland Anfang März und das vor der Haustüre. Viele von uns warten ja schon auf den Frühling aber heute erlebten wir einen Traumtag in toller Winterlandschaft in Hintersee.

Feichtenstein (1249m)



Der Parkplatz am Naturdenkmal Satzstein ist unser Ausgangspunkt. Von hier starten auch die Tourengerer auf das Auhofköpfl oder den Regenspitz. Bei der Krapferalm konnten wir zwei schöne Abfahrts Spuren in feinstem Pulver bewundern.



Wir versuchten uns diesmal im Schneeschuhgehen, war auch eine sehr schöne Tour aber

wir waren uns sofort einig dass uns die Tourenski an den Füßen wesentlich lieber sind als diese komischen Dinger.



Im Bild rechts oben der in Wolken gehüllte Regenspitz, links das Gennerhorn.

Eine sehr schöne Tour auch zum Schneeschuhgehen da meist auf gespurtem Forstweg. Abstieg wie Aufstieg.